

# NGO

## Patroli KRYD Someah Polsek Cugenang: Mini Market Jadi Fokus Himbauan Kamtibmas

Cianjur - [CIANJUR.NGO.WEB.ID](http://CIANJUR.NGO.WEB.ID)

Oct 23, 2023 - 05:01



*Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban*

masyarakat, tim Patroli KRYD Someah Polsek Cugenang, Polres Cianjur, menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi. Pada Minggu, tanggal 22 Oktober 2023 malam, Aipda Azmal dan Brigadir Nova melaksanakan patroli rutin untuk mengantisipasi Gangguan Kamtibmas, termasuk C3 (Curas, Curat, Curanmor) dan gangguan kamtibmas lainnya di wilayah hukum Polsek Cugenang.

Kegiatan patroli kali ini membawa mereka ke beberapa mini market yang masih buka di malam hari. Di sana, petugas Polsek Cugenang melakukan pemeriksaan terhadap sistem CCTV yang berfungsi untuk memantau keamanan dalam dan sekitar toko. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa mini market tersebut memiliki langkah-langkah keamanan yang memadai.

Selain itu, petugas juga menyampaikan himbauan kamtibmas kepada pemilik toko dan para karyawan yang sedang bekerja malam hari. Himbauan ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan potensi risiko kejahatan dan mendorong langkah-langkah pencegahan yang lebih baik.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, menjelaskan pentingnya patroli semacam ini. "Mini market seringkali menjadi sasaran empuk bagi pelaku tindak kejahatan, terutama jika mereka melihat peluang selama malam hari. Dengan melakukan patroli dan memberikan himbauan, kami ingin memastikan bahwa mini market ini memiliki langkah-langkah keamanan yang kuat dan siap menghadapi potensi risiko."

Pemilik mini market dan para karyawan mengapresiasi langkah Polsek Cugenang dalam menjaga keamanan wilayah. Mereka menyatakan kesiapannya untuk mematuhi pedoman keamanan dan bekerjasama dengan pihak berwenang dalam menjaga keamanan sekitar toko mereka.

"Kami sangat menghargai kunjungan dari Polsek Cugenang. Himbauan kamtibmas yang mereka sampaikan sangat penting, dan kami berkomitmen untuk memastikan toko kami aman dan nyaman bagi pelanggan serta para karyawan," kata salah seorang pemilik mini market.

Patroli KRYD Someah Polsek Cugenang merupakan bukti nyata dari komitmen Polres Cianjur untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif bagi seluruh warga masyarakat. Dengan himbauan kamtibmas dan upaya pencegahan, mereka berharap dapat memberikan rasa aman kepada warga dan pelaku usaha di wilayah hukum mereka.